
Compte rendu de l'AG du 22 mai 2018

1. OUVERTURE

L'Assemblée générale a été convoquée au moins quinze jours à l'avance. Le quorum
minimal de vingt membres a été atteint : 42 membres étaient présents et 17
procurations ont été reçues. Deux membres du Comité directeur sont excusées : la
Vice-présidente,  Valentina Vlassova-Grinbaum, et la Coordinatrice des activités,
Magali Corthésy.

2. APPROBATION DU COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE
DU 16 MAI 2017

Le compte rendu, qui  a été publié dans le Bulletin de mai-septembre 2017, a été
approuvé à l'unanimité.

3. RAPPORTS

a) de la Présidente

Bonjour  tout le monde et bienvenue,

C’est ma première année en tant que présidente du CWC et donc ma première
assemblée générale en cette fonction.

Le club est toujours très dynamique, avec plus de 30 activités proposées, encadrées
par une quarantaine de responsables de groupe motivés et dévoués.

Cela va des activités sociales avec les toddlers, et les autres activités pour les tout-
petits (pour lesquels nous venons de renouveler tous les tapis), au bricolage en
début d’année.
Ce sont aussi les activités artistiques avec la peinture, le dessin d’observation, la
calligraphie, la peinture sur porcelaine.
Il y a bien sûr l’apprentissage des langues. 11 langues sont enseignées : le français,
l'anglais, l'italien, l'espagnol, l'allemand, le russe, mais aussi le chinois, le japonais,
le portugais brésilien, l'arabe, et ... l'informatique.
Et les activités sportives : la gym, le yoga, la danse, la kinesthésie notamment avec
les enfants, et les activités à l’extérieur dont la promenade douce et la rando.

Tous les groupes fonctionnent très bien. Dans les classes se forme un esprit d’amitié
qui favorise l’intégration des nouveaux venus au CERN - ce qui est la raison d'être
même, le but de notre club, qui a changé de nom mais pas d'esprit.



Dans cette optique, ce matin la DG du CERN, Fabiola Gianotti, nous a fait l’honneur
de passer quelques moments avec nous en soulignant l’intérêt que suscite de plus en
plus notre club au sein de l’Organisation.

Nous avons actuellement 534 membres, dont 134 membres amis, mais ils
continuent d’affluer. Les hommes représentent 14% de nos membres, alors que
l’année dernière  ils n'étaient que 11%.

Par rapport aux années passées un nombre majeur de membres (des hommes aussi)
nous ont aidé à préparer le « Bric-à-brac » et le Marché de Noël. J’ai vu des visages
nouveaux, tandis que les années précédentes il y avait toujours les mêmes
personnes.

Je me permets de solliciter la participation des inscrits aux différentes activités
marquantes que le Club propose durant l’année, et non seulement à la gym, aux
cours de langues, etc. Je parle des séminaires, qui sont toujours très intéressants, les
visites guidées aux musées qui nous permettent de mieux connaître nos alentours,
les Coffee Mornings où on se retrouve pour partager des moments de convivialité.
A titre d’exemple, cette année, nous avons eu le Coffee Morning russe et une
tombola, qui ont eu beaucoup de succès.
Je vous invite à vous tenir informé sur l’ensemble de nos activités, sur le site Web ou
sur notre page Facebook, qui sont régulièrement maintenus à jour.

Pendant l’année écoulée nous avons préparé les travaux qui auront lieu cette
été dans nos locaux: l'aération de la salle de langues, la fermeture de la mezzanine
pour couper le bruit, une porte de secours chez les toddlers. Ces travaux devraient
résoudre de nombreux problèmes et nous permettre de proposer nos activités dans
de bien meilleures conditions. Ils auront lieu du 1 juillet au 10 septembre,, et
pendant cette période nous n’aurons pas accès à l’étage.

Pour simplifier l’administration du club, nous voudrions aller vers une
dématérialisation des documents, y inclus la Convocation à cette assemblée. Ainsi, à
partir de l’année prochaine je vous demanderai d' indiquer clairement dans le
formulaire d’inscription si vous souhaitez continuer à recevoir la Convocation par la
poste,, autrement par défaut elle sera envoyée par courriel.

Je n’ai mentionné personne par nom dans ce discours, car je désire remercier de la
même façon tous les membres du comité directeur pour m’avoir soutenu dans ce
rôle, ainsi que tous ceux qui ont aidé et avec lesquels j’ai travaillé avec plaisir dans
l’intérêt de notre club.

Je mentionnerai, par contre, ceux qui nous quittent et que je remercie
chaleureusement en particulier pour leur dévouement :
Martine Herrmann (aquarelle), Stéphanie Schwickerath (singing mice and jumping
tigers), Liliane Jung (allemand), Federica Marchitelli (nouveaux venus), Nathalie
Schneider (Le Bulletin).



Merci pour votre attention. Clara Raimondo

b) de la Trésorière

Notre excédent des recettes sur les dépenses pour l'année 2017/18 (01/04/2017 -
31/03/2018) , est de 2133.59 CHF, sensiblement inférieur à celui de l'an dernier,
qui était de 3987.15 CHF. Pour une institution sans but lucratif comme la nôtre, c'est
une réussite.
Après déduction des 20,000 CHF affectés aux travaux dans les salles de classe
cet été, Il nous reste néanmoins un avoir de 43,286.689 CHF dans notre
compte UBS.
Dans l'intérêt de la simplification, notre compte à la Poste a été clôturé à la fin de
l'année dernière puisque très peu utilisé, et pour économiser les frais facturés pour
chaque cotisation que nous recevions à travers ce compte.
Nos dépenses n'ont pas beaucoup varié par rapport à l'an dernier.
Les indemnités de défraiement pour les membres du Comité n'apparaissent que
partiellement (330 CHF) sur le rapport de cette année, ayant été déplacées sur le
compte de l'année prochaine puisque payées désormais à la fin de l'année
académique (sauf pour les membres qui nous quittent avant).
Une question est posée sur la signification du poste "Formation informatique", de
2,183.35 CHF.  La réponse de Judy est que, après avoir cherché sans succès une
équipe déjà formée à l'informatique pour gérer le site Web, nous avons décidé
d'offrir une formation dans le cadre du CERN à une équipe disposée à nous aider
pour au moins deux ans. Monica et Evelyne ont répondu à l'appel, et leur travail est
très apprécié - dans un proche avenir il y aura des modifications en profondeur dans
le système du CERN, pour lesquelles elles seront prêtes.

Les vérificateurs aux comptes, Véronique PARIS et Ursula FREUDENREICH,
approuvent le rapport financier.

4. DISCUSSION ET APPROBATION DES RAPPORTS PRESENTES

Les rapports pour 2017/2018 on été approuvés à l'unanimité.

5. ELECTION DES MEMBRES DU COMITE 2018 / 2019

Par rapport au Comité directeur de l'année écoulée les changements proposés sont :
Nyedja DA SILVA MARINHO, qui aidera Peggy ZAVATTINI au secrétariat dans un
premier temps, et reprendra progressivement le poste de secrétaire; Chiara CHESI
MANFREDI, qui épaulera Judy RICHARDS pour la trésorerie.
Parmi les membres cooptés, Alessandro RAIMONDO remplacera Artur WIECEK
comme représentant du personnel du CERN; Sara CASTELLS se joindra à l'équipe



des Coffee Mornings et aidera à l'inscription des nouveaux venus suite à la
démission de Federica MARCHITELLI; Manuela MEDINA reprendra le Bulletin à
Nathalie SCHNEIDER. Isabel GARCIA ARECES a quitté l'équipe Facebook, désormais
menée à deux par Anna KRASNOPOLSKA et Laura FANTECHI.

Le nouveau Comité est élu à l'unanimité.

6. PRESENTATION DU BUDGET 2018 / 2019

Nous prévoyons que nos dépenses ne seront pas très différentes pour l'année
prochaine, sauf au poste "Equipement des salles", pour 22,000 CHF. Ce sont les
travaux prévus cet été dans toutes les salles de classe du premier étage,
essentiellement dans le but d'améliorer l'isolation sonore.  Le coût de ces travaux
est devisé à 60,000 CHF, à répartir entre le CERN, l'ensemble des clubs qui utilisent
les salles, et notre Club.

7. APPROBATION DU BUDGET 2018 / 2019

Le Budget est approuvé à l'unanimité.

8. NOMINATION DE DEUX VERIFICATEURS AUX COMPTES 2018 /
2019

La vérificatrice Ursula FREUDENREICH a démissionné, ayant déjà rempli plusieurs
fois cette fonction. Véronique PARIS est d'accord de continuer.  Yaxiao FU s'est
portée volontaire pour remplacer Ursula. Les deux vérificatrices ont été confirmées
dans leur fonction pour une année, à l'unanimité.

9. PROPOSITIONS POUR DES NOUVEAUX COURS OU ACTIVITES

Cours.
- Il y une proposition pour un cours de grec moderne, s'il y a de l'intérêt, par Daphne
Karastathi. Elle est priée de s'adresser à Magali CORTHESY, absente aujourd'hui.
- Le cours de Yoga pré-maman a eu un tel succès que Renata PODOLCOVA propose
d'ajouter un cours pour les mamans et leurs bébés..
- Expression artistique, le cours de Martine Hermann qui remplaçait le cours
d'Aquarelle originel, sera repris par Tatiana Khristova.
- Les cours d'allemand seront repris par Petra Vincke, qui aimerait parler à Liliane
pour avoir plus d'informations sur ce qu'elle utilisait comme méthode.
- Clara lance une invitation générale à reformer le groupe de bricolage du mercredi
matin, pour le plaisir et la satisfaction de créer des choses avec nos mains, pour la
Vente de Noël et le Bric-à-brac de printemps. Mais Donatella BONA nous rappelle
que beaucoup de jolis objets n'ont pas trouvé preneur, et ont dû être stockés en



attendant une vente ultérieur, encore et encore. Elle dit que nous devrions réfléchir
sur ce que nous pouvons fabriquer qui les gens voudront acheter.
Une membre regrette le groupe de Patchwork, qui autrefois faisait des couvertures
[quilts] qui égayaient la Vente de Noël.
Autrefois aussi, des jolies couronnes d'Avent  fabriquées par une de nos membres
attiraient les passants, mais depuis qu'elle a dû arrêter cette activité, personne ne l'a
reprise.
La disparition de la marmelade d'oranges amères faite maison est aussi regrettée.
La jeune génération d'acheteurs semble être plus attirée par la vente de livres. Nous
devrons relever nos prix, après les avoir baissés inopinément l'an dernier.
Kristiina PENNAR propose d'aider à rédiger un questionnaire à envoyer aux
membres chaque année, pour demander ce qu'ils aimeraient trouver à acheter à la
Vente de Noël. Sa proposition est accueillie.

Séminaires.
- Maria KIENZLE propose une série de séminaires donnés par des membres, sur
leur propre ville ou région d'origine. Notre diversité ouvre la porte à un grand
éventail de possibilités.
- D'autres séminaires seraient aussi les bienvenus. Clara attend nos propositions.
- Nous voudrions reprendre nos visites aux musées et expositions temporaires de la
région, qui nous ont manquées cette année.

10. DIVERS

Le Comité rappelle à tous la nouvelle règle du CERN qui nous oblige à porter bien
visiblement la carte d'accès pendant notre présence sur le site. La DG, Fabiola
Gianotti a expliqué au Comité ce matin avant la réunion, que cela résulte
principalement des demandes des autorités des deux pays hôtes, la France et la
Suisse, qui demandent au CERN de prendre sa responsabilité pour prévenir les
nombreux vols de matériaux, pour lesquels le CERN est obligé de demander
toujours plus souvent leur assistance.

Nicole COMTE circule avec la feuille d'inscription pour le repas de fin d'année du 12
juin, qui aura lieu cette année au Café de la Place, à Meyrin-Village. Il est aussi
possible de s'inscrire auprès d'elle jusqu'au 7 juin par courriel, à
nc.comte@wanadoo.fr.

11. ClÔTURE

La séance est levée à 11 h , suivie du verre de l'amitié.



31 mai 2018 Peggy Zavattini


